

Qu'est-ce qui explique qu'en moins d'une minute, un **suicide** est commis quelque part dans le monde, autre que le **stress environnant** ?

Qu'est-ce qui explique que le printemps, en particulier **le mois de mai**, enregistre le plus grand nombre de **suicides** parmi tous les mois de l'année, si ce ne sont pas les difficultés liées au **changement** ?

Qu'est-ce qui explique que les **données épidémiologiques sur le suicide au Liban** deviennent de plus en plus **inquiétantes**, si ce ne sont pas les changements survenus au cours des cinq dernières années, accompagnant la **crise multiforme** ?

Qu'est-ce qui peut sauver la vie d'une personne en détresse psychologique aiguë, à part une **prise en charge spécialisée et professionnelle dans un centre médical**, à l'abri des effets du stress environnant ?

Qu'est-ce qui pourrait combler le vide laissé par les **tiers payants publics et privés**, qui laissent les patients à risque suicidaire à leur propre sort en dehors des hôpitaux, sans **l'intervention de la solidarité** ?

Chère Madame, Cher Monsieur,

Le service de psychiatrie de l'Hôtel-Dieu de France organise ce mois de mai 2024 une campagne de collecte de fonds visant à soutenir les patients souffrant de troubles mentaux en ces périodes difficiles pour notre société.

Malheureusement, nous faisons face à l'incapacité de prendre en charge tous nos patients de manière appropriée et équitable, en raison du coût élevé des hospitalisations par rapport aux revenus limités de la majorité des personnes qui nous sollicitent chaque jour. La participation des tiers-payants publics et privés n'est plus aussi efficace qu'auparavant en raison de la crise économique depuis 2019.

La Fondation USJ, branche philanthropique de l'Université Saint Joseph de Beyrouth, collabore depuis plusieurs années avec son hôpital affilié, l'Hôtel-Dieu de France, pour combler les lacunes dans de nombreux domaines liés aux problèmes de santé. Actuellement, une collaboration est en cours avec le service de psychiatrie de l'Hôtel-Dieu de France, car il s'agit d'un problème qui s'aggrave avec le temps et qui ne peut être résolu qu'avec la contribution de personnes capables et désireuses d'aider nos patients.

Pour plus d'informations sur notre service et les détails sur la manière de nous aider, veuillez consulter le document ci-joint. N'oublions pas que le degré de notre développement en tant que société ne se mesure pas en chiffres mais en volonté d'aider les plus vulnérables parmi nous.

Je vous remercie pour votre soutien.

Cordialement,

Dr Rami Bou Khalil

Chef de service de psychiatrie à l'Hôtel-Dieu de France

Professeur associé à l'Université Saint Joseph de Beyrouth

Rami Bou Khalil, MD, PhD

Chef de service de psychiatrie
CHU Hôtel-Dieu de France
Professeur associé de psychiatrie
Université Saint-Joseph
848/B

